

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Pengaruh Kualitas Pelayanan Pramusaji Penyandang Tunarungu Terhadap Kepuasan Konsumen Pada Deaf Cafe Finger Talk
 Nama Pengusul : Ratna Suminar S
 Jumlah Penulis : 3
 Status Pengusul (Penulis ke-) : Tiga (3)
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : Jurnal Manajemen dan Bisnis (S4)
 b. Nomor ISSN : 2599 283X
 c. Vol. No. Bln. Thn : 6 No 2 Desember Tahun 20221
 d. Penerbit : UPN Veteran Jawa Timur
 e. Jumlah Halaman : 7

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \surd pada kategori yang tepat):

- Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
- Jurnal Ilmiah Internasional
- Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
- Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
- Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	tidak terindikasi plagiasi dibuktikan dengan hasil pengecekan plagiasi di bawah ambang batas
2	Linieritas	hasil penelitian linier terbukti bidang pengajaran dan penelitian dari peneliti

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			1,96
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5,92
Kecukupan dan kemitakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			5,97
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			6			5,95
Total = (100%)						19,3
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X Penulis Pertama = 18 X 60% = (nilai akhir yang diperoleh pengusul)						3,86
Komentar/ Ulasan Peer Review :						

Kelengkapan kesesuaian unsur	Unsur-unsur penelitian sudah lengkap dan sesuai dengan penelitian
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Kedalaman pembahasan sudah baik dan ruang lingkup penelitian sudah memenuhi syarat penelitian
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Metodologi dan data yang digunakan sudah mutakhir mengikuti perkembangan terkini
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit	Kualitas penerbit sudah baik dan terjamin dibuktikan dengan akreditasi Sinta.

Tanggal Review, 3 Desember 2022

Penilai

(TTD)
Ch Delano

NIDN : 0309098501
 Nama : Yuri Delano Regent Montororing, ST., MT
 Unit kerja : Program Studi Universitas Bhayangkara Jakarta Raya
 Bidang Ilmu : Teknik Industri
 Jabatan Akademik (KUM) : Lektor (300)
 Pendidikan Terakhir : S2